梅島第二小学校 SNS学校ルール「改訂」

学校では、学習のツールの一つとしてタブレット等ICT機器の活用が始まっています。 以前より、携帯電話やスマートフォン、その他インターネットに接続できるゲーム機 器等も普及し、とても便利で役に立つ道具でもありますが、使い方一つで、自分や家族、 友達の身を危険にさらしたり、人を傷つけたりすることがあります。また、使用しすぎ ると、睡眠不足による健康被害を受けたり、学習時間が確保できなくなったりする恐れ もあります。今回「SNS あだちルール」の改訂を受け、梅島第二小学校では、使用する ときの「梅島第二小学校SNS学校ルール」を改訂しました。自分や家族、友達を守る ためにも、家庭でも使い方について話し合い、家庭でのルールづくりなどにいかしてく ださい。

自分や家族、友達を守るために…

- ◎必ずフィルタリングを付けて、パスワードを設定して使用します。
- ◎SNSやメールに写真・動画を許可なく撮影・掲載したり拡散させたりしません。
- ◎個人情報を教えたり、知らない人と会ったり、自画撮り画像を送ったりしません。

良好な人間関係を築くために…

- ◎人の嫌がることや悪口を書き込みません。
- ◎誰が見るか、見た人がどのような気持ちになるか考えて読み返してから 送信します。

健康的な生活を送るために…

- ◎SNSやメール、ゲーム等の
 - 一日の利用時間、使わない時間帯、場所を決めます。
- ◎特別な理由がない限り、午後9時以降のスマホや携帯の使用は、控えます。